

# Kunjungan KSAD Jenderal TNI Maruli Simanjuntak Suatu Kehormatan dan Kebanggaan bagi Korem 032/Wira Braja

Syafrianto - [PASAMAN.INDONESIASATU.ID](https://PASAMAN.INDONESIASATU.ID)

Aug 8, 2024 - 11:06



Padang - Kepala Staf TNI Angkatan Darat (KSAD) Jenderal TNI Maruli Simanjuntak, M. Sc. didampingi Ketua Umum Persit KCK Ny. Uli Simanjuntak beserta rombongan melaksanakan kunjungan kerja di wilayah Korem 032/Wiraraja Padang Sumatera Barat, Rabu(07/08/2024)

Kunjungan dimulai dari Rumah Sakit Tentara Tingkat III Dokter Reksodiwiryono, Kasad dan rombongan langsung meninjau pembangunan gedung baru Rumah Sakit dan cek fasilitas sarana dan prasarana yang tersedia termasuk membisuk beberapa pasien yang sedang dirawat. Hal ini mencerminkan komitmen TNI Angkatan Darat dalam meningkatkan fasilitas kesehatan bagi prajurit dan keluarganya serta masyarakat umum.



Selanjutnya dari RST bertolak menuju Mako Yonif 133/Yudha Sakti, Kasad langsung disambut dengan jajar kehormatan oleh Regu Dinas Keamanan yang sedang melaksanakan tugas, kemudian Kasad melaksanakan video conference dengan Dansatgas Yonif 133/Yuda Sakti yang saat ini bertugas di perbatasan Papua.

Usai melaksanakan video conference Kasad dan rombongan meninjau TK Kartika 1 6 3 yang berada di bawah naungan Yonif 133/ Yudha Sakti, hal ini menunjukkan perhatian terhadap pendidikan anak-anak prajurit.

Kegiatan dilanjutkan ke Makorem 032/Wirabraja dan rombongan diawali oleh laporan Komandan KOREM (Danrem) 032/Wbr Brigjen TNI Wahyu Eko Purnomo dengan jajar kehormatan jaga satri diiringi dengan tarian pasambahan dari siswa siswi SMA Kartika 1-5 Padang.

Kemudian pengarahan kepada prajurit PNS dan Persit, Kasad menyampaikan pentingnya dedikasi dan profesionalisme dalam menjalankan tugas, pada acara tambahan Kasad juga menyerahkan Kaporlap secara simbolis menunjukkan setiap prajurit mempunyai hak yang sama untuk menerimanya dan memberikan tali asih kepada 4 Warakawuri serta 4 anak anggota berprestasi yang memperlihatkan kepedulian terhadap Keluarga Besar TNI Angkatan Darat.

Kunjungan kerja berikutnya Kasad meninjau progres pembangunan kantor

Koramil 0312-04/Lubeg Kodim 0312/Padang. Didepan awak media beliau mengatakan pembangunan swakelola Kantor Koramil jauh lebih efektif dan efisien serta lebih ekonomis, sehingga TNI ada akan terus mengevaluasi dan ke depan akan lebih ditingkatkan ke seluruh jajaran.

Dalam kesempatan yang sama Komandan KOREM (Danrem) 032/Wbr Brigjen TNI Wahyu Eko Purnomo mengatakan Kegiatan bapak Kasad dan ibu Ketua Persit beserta rombongan ini merupakan program kerja yang sudah direncanakan tahun 2024 yaitu akan mengunjungi 84 satuan jajaran setingkat Korem di Indonesia.

Hari yang cerah ini Padang Sumatera Barat, membawa harapan mendukung perekonomian wilayah bersama rakyat untuk menumbuhkan keamanan dengan kehadiran bapak KASAD bersama kita.

"Ini merupakan suatu kehormatan dan kebanggaan bagi kami tentunya dengan kunjungan oleh bapak Kasad dan ibu ketua umum Persit beserta rombongan, harapannya seluruh prajurit Kodam I/BB khususnya seluruh prajurit Wirabraja termotivasi dalam menunaikan tugasnya ke depan," ucap Danrem.